



Paris, le 11 avril 2014

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

d'Anne Hidalgo, Maire de Paris

J'ai tenu à recevoir, dès la première semaine de mon mandat, l'ensemble des organisations syndicales de la Ville de Paris.

Je connais la qualité du service public parisien et je connais la valeur des hommes et des femmes qui le font vivre chaque jour. Nos agents ont toute ma confiance et je tiens à être à leurs côtés dans la mise en œuvre de leurs missions.

En tant que Maire de Paris, je suis convaincue que c'est dans l'échange et l'écoute réciproque que résident les clés d'une politique équilibrée, adaptée aux besoins de chacun. Les décisions concernant la collectivité parisienne doivent être prises en toute transparence, en associant tous les acteurs concernés. Je suis donc attachée à la conduite d'un dialogue social constructif, seul garant d'une compréhension mutuelle et de choix politiques justes.

Je compte m'y engager personnellement. Avec Emmanuel Grégoire, mon adjoint en charge des ressources humaines, du service public et de la modernisation de l'administration, nous serons toujours attentifs aux questions, attentes et propositions des organisations syndicales, dans l'objectif partagé de servir au mieux les Parisiens.

**Contact presse** : 01 42 76 49 61  
[service.presse@paris.fr](mailto:service.presse@paris.fr)